



Consenso para evitar “mayoriteos”: Lorenzo Córdova sobre la reforma electoral



En el marco de la discusión legislativa de la **reforma electoral** propuesta por el presidente de la República, y luego de que la Comisión de Venecia se pronunció al respecto, el consejero presidente del INE, **Lorenzo Córdova**, manifestó que la reestructuración del sistema electoral mexicano debe darse en consenso.

Por medio de un videomensaje colgado en sus redes sociales, **Córdova Vianello** resaltó una de las recomendaciones emitidas por el órgano europeo, la cual es que una reforma electoral debe basarse en el consenso.

“Una reforma electoral requiere siempre del máximo consenso posible; un consenso que es el resultado del diálogo entre las **fuerzas políticas** y de un diagnóstico certero sobre el funcionamiento del sistema electoral que pretende modificarse”.

[Consenso para evitar “mayoriteos”: Lorenzo Córdova sobre la reforma electoral - Infobae](#)